

栃五小 学校だより



令和6年 9月号
校長 人見 幸吉



ホームページ用学校だよりでは、児童等の氏名は掲載しません。ご了承ください。

2学期 元気にスタート

4 4日間の夏休みが明けて、元気な子供たちの笑顔が学校に戻り、2学期の学校生活がスタートしました。今学期も各学年、各クラス、そして一人一人が、目当てに向かって活動し、成長する学期となるよう、まずは9月にしっかりと目標を決めていきます。2学期もたくさんの行事がありますので、その一つ一つを乗り越えながら日々を積み重ね、成長していけるよう指導していきます。保護者の皆様のご協力をお願いします。



七夕には児童のたくさんの願いが飾られました

1 学期終業式・2 学期始業式

7/19に第1学期終業式を行いました。校長室から児童代表作文の発表などを行い、各教室にteamsで配信する形式で行いましたが、このやり方にもすっかり慣れてきました。代表者の顔をしっかりと見て話が聞けたり、校長の話をパワーポイントで示しながらできたりすること、また、体育館への集合・解散の時間がいらぬことなどいろいろなよさがあります。代表児童の1年、3年、5年が1学期の振り返りをしっかり堂々と発表しました。



2学期の始業式では代表児童の2年、4年、6年が、自分のめあてについて手本となる発表をしました。校長からは、本校のよさであるあいさつのよさを伸ばし、さらに「ありがとうのあふれる学校」にするよう話をしました。栃五小の一人一人が、希望を持ち自分のめあてを意識しながら、ますます成長していける学期になるよう指導していきます。



個人面談

7月の個人面談では、お忙しい中來校していただきありがとうございました。学校での様子や成績等お伝えすることができたかと思えます。また、保護者の皆様には、お子さんに対する考え方、悩みなどを伺うことができ、今後の指導に参考になりました。これからも、相談などありましたら、お気軽にご連絡ください。



藤岡小学校校との交流



6年生は、7/1に英語「My town is wonderful」の学習として藤岡小学校の6年生とICT機器を使って交流しました。タブレットのカメラに向かって発表するとその映像が互いの学校の大型テレビに映し出されます。6年生は、グループに分かれて、栃木地区と藤岡地区のよさや自慢をそれぞれの児童が英語で発表しました。「OO is nice.」「OO is delicious.」などと発表すると互いに温かい拍手が起こり、互いの街のよさが分かる素敵な交流会となりました。



トウモロコシ皮むき体験

7/3に給食委員会の児童がとうもろこしの皮むき体験をしました。最初に調理員さんから、皮のむき方についてアドバイスをいただき、その後はひたすら夢中になって皮むきを行いました。昼休みの時間を使って、本校と西中学校で食べる分のトウモロコシ290本の皮むきができました。日々の調理員さんの作業の一端を体験することができ、その苦労と調理の手伝いをする喜びを感じていました。



いじめ防止子どもフォーラム

8/7に「あったか栃木 いじめ防止子どもフォーラム」が市内の小中学校をオンラインでつなぎ今年度も実施されました。本校からは、代表児童として6年、が参加し、いじめのない健やかな学校生活を送るための意見交換を他の学校代表と行いました。温かで思いやりのある意見を立派に発表し、教育委員会指導主事からもお褒めの言葉をいただきました。



グローバル教育研究

令和5年度・6年度の2年間、栃木市教育委員会の指定を受け、グローバル教育プログラム実践研究を行っています。これは、各教科においてSDGsに関連した様々な事象を取り上げ、自分で調べたことを基に友達と意見を交換し合いながら考えを深め、自分たちに何ができるか考えていけるような授業を目指していくものです。11/8に栃木市内の全小中学校に成果を発表予定です。



環境整備

昨年度より栃木市教育委員会等の協力を得ながら校内の様々な環境整備に取り組んでいます。昨年度一部拡張した駐車場を更に広げたり、体育館への渡り廊下をスロープとしたりしました。また、老朽化した高鉄棒を撤去したり新たに桜を植えたりしました。これからも、ユニバーサルデザインを取り入れて、安全で学びやすい学校にしていけます。



P T A 運営委員会

7/3には、P T A 運営委員会を開催しました。今回は、2学期開催予定の「P T A お楽しみ会」について協議していただきました。昨年度新たに企画していただいたP T A 行事ですが、児童が楽しく参加し好評をいただきました。今年度は、さらに楽しい行事にしようとして熱心な協議がなされました。素敵な会を児童の心に寄り添って企画していただきありがとうございます。

